

Bei Rasen in Kindergartenanlage sollen langjährige Kahlstellen beseitigt und neu mit Rasen begrünt werden.

Grundsatz:

Sehr gutes Ergebnis trotz nicht so idealem Zeitpunkt im Jahr! Der Samenlieferant empfiehlt die Saat Anfang April bis spätestens Ende Mai oder Anfang August bis Mitte September zu machen. Wir haben die Behandlungen im Juli gemacht und mit PLOCHER sehr gute Ergebnisse erzielt!

Gesamtkosten der Bodenbelebungsanwendung: 5 Rp pro m²



Boden vorbereitet Juni 2010

Erst-Behandlung mit hg 3800 Plocher Bodenbelegung 1/2/3

Heute verwenden wir das neue Produkt Plocher Humusboden me das ist noch wirkungsvoller!

Rasen Saat Juli 2010:

4 Wochen später erfolgte am 10.07.2010 eine zweite Behandlung Bodenbelegung mit der Spritzkanne. Der Rasensamen wurde ausgebracht und damit er noch schneller keimt, zusätzlich informiert mit **Plocher Pflanzen do**

Ergebnis nach drei Wochen:

Am 02.08.2010 also rund drei Wochen später, sehen wir den Erfolg! Nun gilt es diesen zarten Rasen zu pflegen und zu stärken. Die Gräser sollten erst geschnitten werden wenn sie fausthoch also ca. 10cm hoch sind. Der Schnitt sollte nicht tiefer als 5 cm erfolgen damit das Wachstum nicht gestoppt wird.



Weitere Infos:

www.plocher-produkte.ch

Auch Rasen die nur saniert oder vertikutiert werden sollen oder die verfilzt aussehen, können mit Plocher kostengünstig und einfach saniert werden!

Auf unserer Seite finden Sie alle notwendigen Details dazu!